

POLISI

Briptu Hermanto Himbau Warga Kp. Pajegan, Ds. Cikembang Untuk Waspada Pencurian

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.POLISI.ID](https://www.sukabumi.polisi.id)

Jul 19, 2023 - 09:46



Briptu Hermanto Himbau Warga Kp. Pajegan, Ds. Cikembang Untuk Waspada Pencurian

Caringin, SMI - Bhabinkamtibmas Ds. Cikembang, Briptu Hermanto, melaksanakan giat sambang warga di Kp. Pajegan, RT. 02/02, Ds. Cikembang,

Kec. Caringin, Kab. Sukabumi. Dalam kunjungannya, Briptu Hermanto memberikan himbauan kepada warga setempat untuk tetap waspada terhadap tindak pencurian yang mungkin terjadi di lingkungan mereka. Rabu (19/07/2023)

Dalam pertemuan tersebut, Briptu Hermanto mengingatkan warga tentang pentingnya menjaga keamanan dan keselamatan di rumah maupun lingkungan sekitar. Beliau menjelaskan bahwa pencurian dapat terjadi di mana saja dan kapan saja, oleh karena itu, warga perlu meningkatkan kewaspadaan dan mengambil langkah-langkah pencegahan.

"Mari kita bersama-sama menjaga keamanan di lingkungan kita. Saling bertindak sebagai mata dan telinga satu sama lain, serta melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada aparat kepolisian agar dapat segera ditindaklanjuti," ujar Briptu Hermanto.

Briptu Hermanto juga memberikan beberapa tips kepada warga untuk mencegah terjadinya pencurian, seperti mengunci pintu dan jendela dengan baik saat meninggalkan rumah, memasang sistem pengaman tambahan seperti kunci ganda atau alarm, serta tidak memberitahukan informasi penting tentang keberadaan dan kegiatan rumah kepada orang asing.

Warga berkomitmen untuk meningkatkan kewaspadaan dan saling berkoordinasi dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

Briptu Hermanto berharap bahwa dengan adanya kerjasama yang baik antara warga dan kepolisian, wilayah Kp. Pajegan dapat terhindar dari tindak pencurian. Dia juga menegaskan bahwa aparat kepolisian akan terus melakukan patroli dan mengawasi kegiatan di lingkungan tersebut untuk menciptakan rasa aman bagi seluruh warganya.

Polres Sukabumi Polda Jabar